



## Paradespeches des 15. Februar

SELLO QVARTO. ANO DE MIL V 59  
SEISCIENTO V CINQUENTAY  
SEIS.

1856

En la ciudad de Corrientes se realizó el matrimonio entre  
Herrera y María Antonia de la Torre, hija del general  
y ex presidente don José Gervasio Artigas. La ceremonia  
se realizó en la iglesia de San Francisco el 10 de octubre.  
Los novios fueron acompañados por el obispo de Corrientes, monseñor  
Juan Bautista Pérez, y el sacerdote don Juan Bautista  
Gutiérrez. Los padrinos fueron el general don José Gervasio Artigas y su  
hermano don Juan Bautista Pérez. Los testigos fueron el general don  
Juan Bautista Pérez y el general don José Gervasio Artigas. Los  
invitados fueron los miembros de la familia Artigas y sus allegados.  
La boda fue una ceremonia solemne y庄重的.

